

◀ RECORTE A LA DEUDA ▶



Francia ignora a Moody's

AP Y REUTERS

dinero@qlmm.com.mx

PARÍS.— El gobierno de Francia desdeñó la degradación de su calidad crediticia al decir que sólo necesita tiempo para que las reformas económicas rindan frutos.

Moody's recortó a la segunda economía de Europa de su preciada nota "AAA" debido a inquietudes sobre crecimiento económico futuro y por su exposición a la crisis financiera de Europa. La agencia Standard & Poor's también degradó la deuda francesa en enero pasado.

El ministro francés de finanzas, Pierre Moscovici, insistió en que la calificación del país sigue siendo fuerte y que el plan del gobierno para reducir el desempleo y restaurar el crecimiento rendirá frutos.

El gobierno socialista de Francia ha prometido reducir el déficit presupuestario y ofreció reducciones fiscales por 20 mil millones de euros (25 mil 600 millones de dólares) a empresas.

Por su parte, Moody's informó que rebajaría aún más la calificación de la deuda si el gobierno de Francia no implementa las reformas anunciadas.